

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Ratifizierung des EU-Vertrages von Lissabon

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, im Bundesrat der Ratifizierung des EU-Vertrages von Lissabon nicht zuzustimmen.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Der EU-Vertrag von Lissabon wäre durch einen Parlamentsbeschluss nicht hinreichend demokratisch legitimiert, obwohl er eine fundamentale Änderung der staatlichen Ordnung in Deutschland nach sich ziehen würde. In der vorliegenden Form würde der EU-Vertrag zudem zu einer weiteren Entdemokratisierung des deutschen Staatswesens führen.